

Anlage 8_ Musiktheater SOON

SOON

Das Projekt SOON besteht seit 1992 und ist in seiner Art das größte Musik-Theater in Deutschland. Rechnet man „Young SOON“ dazu, ergibt sich eine Mitgliederzahl von etwa 270 Schülerinnen und Schüler, die im Chor, Big Band, Theater-AG und Technik-AG mitarbeiten.

SOON führt klassische Musicals wie "West Side Story" auf, produziert themengebundene Shows wie "Tommy", widmet sich aber auch Klassikern der Literatur wie "1984".

Für die Schule hat SOON vielfältige Bedeutung:

- ☆ SOON wirkt und vertritt die Schule nach außen: Wir registrieren erfreut immer wieder ausverkaufte Aufführungen mit vielen Besuchern, die ansonsten nicht mit unserer Schule in Verbindung kämen. Berichte der örtlichen und regionalen Presse sowie Radiosendungen zeigen der Öffentlichkeit, welche großartigen Leistungen unsere Schülerinnen und Schüler erbringen.
- ☆ SOON wirkt nach innen: Die Tatsache, dass so viele Schülerinnen und Schüler verschiedener Stufen zusammenarbeiten, zeitigt auch im normalen Schulalltag Ergebnisse: Respekt voreinander, gemeinsame Arbeit und gemeinsamer Erfolg wirken sich sehr positiv auf das Schulleben aus. Die Identifikation mit der Schule wird durch SOON gefördert.
- ☆ SOON hat Einfluss auf den einzelnen Schüler: Positive Bestätigung, soziale Kompetenz, Team-Fähigkeit und Ich-Stärke werden durch SOON enorm gefördert. So ist SOON auch in das Beratungskonzept der Schule einbezogen und es ist durchaus schon gelungen, problembehaftete Schülerinnen/Schüler durch die Mitarbeit bei SOON zu integrieren.
- ☆ SOON ist Teil des Exzellenz-Programms der Schule: Die Schülerinnen und Schüler arbeiten in ihren Bereichen sehr selbstständig: sie choreographieren Tänze selbst, entwerfen Bühnenbilder oder organisieren den technischen Aufbau. Die Leistungen einzelner - aber auch der gesamten Gruppe – reichen weit über das hinaus, was Schülertheater normalerweise bieten.

YoungSOON

Um auch jüngeren Kindern die Möglichkeit zu geben, bei SOON mitzuarbeiten und sich auf die Oberstufendarbeit vorzubereiten, wurde 2007 YoungSOON gegründet. Ab der Stufe 5 spielen die Schülerinnen und Schüler in verschiedenen AGs Theater, singen im Chor oder spielen in der Band mit.

Auftritte

SOON und YoungSOON präsentieren sich regelmäßig im Kulturzentrum Rheinkamp. Diese Vorstellungen sind Höhepunkte der schulischen Arbeit und zeigen in beeindruckender Weise Leistungen unserer Schülerinnen und Schüler auf dem musisch-künstlerischen, aber auch technischen Gebiet. SOON tritt bei besonderen Anlässen (Schulfeste, Verabschiedungen, etc.) auch außerhalb der Schule auf und vertritt die Schule in besonderem Maße.